

## Les Rebmann de Gros-Rederching (Moselle)

Écrit par G.R.

Lundi, 09 Août 2010 21:41 - Mis à jour Vendredi, 27 Décembre 2013 15:58

---

Johannes Georg Rebmann probablement né vers 1670 est le premier des Rebmann de Gros-Rederching (Moselle) dont il est fait mention. Il n'y avait pas de Rebmann avant la guerre de Trente Ans dans ce village. On peut donc en déduire que ce Jean Georges est venu "repeupler" la Lorraine dévastée par cette guerre (1618-1648) intéressé par les diverses offres d'exonération.

On ne sait d'où il venait, sans doute de

l'une des régions suivantes : Alsace, Sarre, Bade-Wurtemberg ou Suisse voire Autriche comme la plupart des immigrants de l'époque.

Il y a des Rebmann dans toutes les contrées germanophone où la vigne est cultivée.

Il eut au moins deux enfants : Louis, né de Anne X? vers 1690 et Jean-Adam de Marie Catherine Y? vers 1700. À ma connaissance, tous les Rebmann de Gros-Rederching sont des descendants de ces premiers qui étaient catholiques d'après les listes paroissiales.